NIT. 900.697.139-0



ALMARO S.A.S., somos una empresa integrada por profesionales, dispuestos a ofrecer la mejor asesoría para que realice sus mejores compras de acuerdo a nuestro amplio catálogo de productos y servicios.

Productos:

Ofrecemos Computadores y equipo periféricos, equipos telefónicos, partes y accesorios, celulares, datafonos, conmutadores y equipo de telecomunicaciones, fotocopiadoras y sus suministros en general, cartuchos, tóner y cintas de impresora, entre otros.

Servicios:

Servicios de mantenimiento preventivo a equipos de cómputo, redes y cableados, prestamos asistencia técnica a domicilio en Barranquilla y su área metropolitana.

Quiénes Somos...

ALMARO S.A.S. es una empresa enfocada en brindar soluciones informáticas, telecomunicaciones y tecnología, integrada por profesionales de ingeniería con más 6 años de experiencia, cuenta con servicios especializados en áreas de tecnología, con el propósito de proveer apoyo al crecimiento de su empresa soportada con los últimos avances en tecnologías de la Información, con el fin de satisfacer las necesidades de todos nuestros clientes, conformada por equipos humanos calificados.







NIT. 900.697.139-0



Nuestro objetivo...

Más allá de ofrecer un servicio es el compromiso continuo en la búsqueda constante de soluciones con calidad y responsabilidad, contribuyendo de esta manera en la competitividad de su empresa.

Portafolio de productos





En Almaro SAS encontraras una amplia gama de los mejores equipos desktop, portátiles, tablets, smartphones, y accesorios.

Portafolio de Servicios



Biometría y Control de Acceso

- Control de acceso; una solución que permite controlar el acceso de personas a sus instalaciones.

NIT. 900.697.139-0



- Control de asistencia; control real de asistencia del personal. Automatizando los procesos para el control de asistencia, ahorro en el pago de horas extras, cobros de atrasos, faltas y reportes gerenciales para toma de decisiones y mediciones de producción.
- Diseño, instalación e Implementación de sistemas de proximidad.



Instalación de CCTV

La instalación de un circuito cerrado de televisión consiste en evaluar la mejor forma de proteger una área perimetral, un circuito de cctv, este debe ser confiable y de alta disponibilidad, el circuito cerrado de televisión se debe someter a pruebas posteriores para garantizar el buen funcionamiento.

La importancia de un circuito cerrado de televisión o cctv consiste en evaluar la necesidades del cliente para realizar un informe de cómo se debe instalar el circuito cerrado de televisión o cctv, de esta forma se integra al cliente con la solución y las necesidades del mismo.

El circuito cerrado de televisión o cctv debe contar con un nivel de seguridad óptimo, el cual también debe contar con un protocolo para revisar las reproducciones, todo de acuerdo con las especificaciones de ley.

El circuito cerrado de televisión o CCTV es una herramienta de seguridad persuasiva pues se trata de evidenciar ante la delincuencia que el perímetro cuenta con la seguridad que ofrece un circuito cerrado de televisión o CCTV el cual eventualmente proporcionará su identidad y por lo tanto la individualización de una posible conducta punible.





NIT. 900.697.139-0



Los componentes que integran un circuito cerrado de televisión principalmente consta de un componente central el cual es el principal debido a que realiza la video grabación, se encarga también de exportar el video a pantalla y por la red para que se pueda visualizar desde internet.

De las cámaras que integran el sistema debe sobresalir una que por sus especificaciones técnicas logre el registro claro de los rostros de las personas que ingresan o se acercan al perímetro, esto con el fin que el circuito cerrado de televisión o cctv tenga la capacidad de llegar a identificar placas de automóviles y rostros.

El circuito cerrado de televisión o cctv debe contar con un disco duro para almacenar todos los videos que se videograban, la salud de este disco duro se debe verificar para que el circuito cerrado de televisión o cctv siempre cuente con este recurso para que se guarden en el tiempo contratado los videos que registre el circuito cerrado de televisión o cctv.



Mesas de Ayuda

Garantizamos un conjunto de recursos tecnológicos y personal humano calificado, para la prestación de servicios inmediatos, con la posibilidad de gestionar y solucionar las posibles incidencias de manera integral.

La mesa de ayuda proporciona un único punto de contacto para todos los usuarios de servicios relacionados con las tecnologías de información y las comunicaciones, respondiendo a las preguntas y problemas, proporcionando





NIT. 900.697.139-0



apoyo inmediato en línea acerca de las situaciones o eventualidades relacionadas con el software y hardware.

Nuestro servicio de MESA DE AYUDA, está diseñado para administrar sus sistemas informáticos por complejos que estos sean.

Administración, Atención y Solución de Incidentes

Para que nuestros clientes se concentren en su propio negocio, dejando en manos confiables aquellos procesos que no están relacionados con su producto final.



Soporte y Asistencia Técnica

Suministramos servicios de asistencia técnica para ayudarlo a resolver fallas en sus computadores, impresoras, redes, internet, incidencias básicas, especializadas, asistimos a su lugar de trabajo u hogar.

Reparación y mantenimiento de computadoras, redes e impresoras en Barranquilla y su área metropolitana.

Mejora y actualización de Windows® y cualquier otro software.

Eliminación de virus, Malware y Spyware.

Instalación de programas especializados.

Recuperación de datos perdidos y copias de seguridad.







NIT. 900.697.139-0



Actualización de equipos y software. Redes LAN / Redes Inalámbricas / WLAN/WIFI/. Llámenos y enviaremos un técnico YA.



Venta de Software y Antivirus

Somos partner y aliados de líneas de productos galardonadas como Avira Antivirus®, que nos permite ofrecer a nuestros clientes las mejores soluciones de seguridad disponibles en el mercado.

Venta de software licenciado a través de los canales certificados como Microsoft®, que le garantiza la seguridad y autenticidad de su software.



